

令和2年12月23日

こんにちは連絡係の稲垣です。GO TOキャンペーンも中断、延期になり、この年末は、帰省も久しぶりに田舎の友人や親せきと集まる機会にも支障をもたらしている、このコロナウィルス。見えない敵と戦うって、本当にしんどい。つくづく一年を振り返り振り返り回され続けた日々だったと思い返しました。さて、協議会からのご案内です。よろしくご査収ください。

平素は当協議会に格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。  
コロナウィルスの感染拡大防止のため、利用者さんとその家族向けにお手紙を作りました。既に皆様の事業所のそれぞれで何度も複数回周知されていることと思いますが、今回は同時期に各務原市からも同じような文章を発出いただく予定です。（各務原市より直接、貴事業所に配信される予定です）  
市役所からの発出文書と合わせてご利用いただけると、各務原市と当協議会が同じ方向でコロナ対応している姿が利用者さんとその家族に伝わり今まで以上に意識向上をはかれるものと期待します。是非ご活用ください。  
年内にお会いされる機会が無いようでしたら、1月中を目途に、それぞれの事業所様で各務原市のお手紙と共に配布頂けますようお願い申し上げます。  
よろしくご協力のほどお願い申し上げます。  
各務原市内で、皆様の事業所で、コロナの感染者が出てこないことを切に祈ります。ありがとうございました。

各務原市介護保険サービス事業者協議会  
会長 稲垣 光晴

---

<http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/>  
[mitsuharu@satsuki-5.co.jp](mailto:mitsuharu@satsuki-5.co.jp)

---